

Ouest-France  
Vendredi 10 juin 2016

## Bretagne

### Services pénitentiaires : un pique-nique revendicatif

Une partie des salariés des Spip (Services pénitentiaires d'insertion et de probation) de Brest, Morlaix et Quimper s'est rassemblée devant l'antenne brestoïse du service, ce jeudi midi. Une vingtaine d'entre-eux ont organisé un pique-nique revendicatif, pour demander une amélioration de leurs conditions de travail.

« 4 000 personnes travaillent dans les SPIP. Christiane Taubira s'était engagée à recruter 1 000 personnes de plus mais, à ce jour, seules 700 ont été recrutées », explique Charlotte Cloarec, du syndicat SNEPAP-FSU. Par ailleurs, « les personnels administratifs et surveillants ont bénéficié d'une bonification indemnitaire, mais pas les Spip ». Ces derniers réclament également un reclassement dans la catégorie A de la fonction publique. Pour un meilleur salaire.

Ils sont 45 à travailler dans le Finistère et gèrent chacun 80 dossiers en moyenne. Leur rôle est notamment d'accompagner les personnes faisant l'objet d'une sanction judiciaire. En lien avec les associations, les mairies, les parquets et les juges d'application des peines.

Depuis le début de la semaine, à Brest, une opération Spip mort est organisée. Les urgences sont néan-



Des salariés des services pénitentiaires de Brest, Morlaix et Quimper se sont rassemblés, hier, à Brest.

moins traitées.